



# 青郷小だより

令和6年 10月号 高浜町立青郷小学校



団結!!青郷  
全力！青郷



10月2日（水）に大飯郡の小学校連合体育大会が開催されました。その大会に向けて、9月30日（月）には、1年生から3年生が壮行会を開いてくれました。3年生がリーダーとなり、選手紹介や応援歌などを全力で頑張っていました。

当日は、「団結!!青郷 全力！青郷」と描いた横断幕を掲げ、一人ひとりが、自分の記録の向上を目指して頑張りました。

テントの中でも、全員で団結し、仲間を全力で応援する姿がありました。全員がその応援からたくさんの力をもらったと思います。その姿は見ていて大変ほほえましかったです。大会出場は高学年ですが、全校が一つになって取り組んだ大会となりました。保護者の皆様には、お弁当の準備や応援等、ありがとうございました。

## 【4年生 公民館講座を開く】

10月11日（金）に、4年生が青郷公民館で、「カラス除けグッズを作ろう」という講座を開かせていただき、たくさんの地域の皆様に参加していただきました。講座では、最初に自分たちがカラス除けについて探究するきっかけや、これまでの取組について説明しました。そして、この日に制作する3種類のカラス除けグッズについて紹介し、実際に作っていただきました。参加していただいた皆様に、寄り添いながら、みんなとても良い表情で、自信を持ってグッズの作り方を教えることができました。

参加してくださった地域の皆様、青郷小学校の子ども達は、本当に良い勉強をさせていただきました。ありがとうございました。



## 【オンライン授業を受けました】

1年生が沖縄の「美ら海水族館」、2年生が和歌山の「南紀白浜アドベンチャーワールド」の獣医さんや飼育員さんからオンライン授業を受けました。



2年生【動物園のじゅういさん】



1年生【うみのかくれんぼ】

今回のオンラインは、内浦小学校の1・2年生の子ども達も一緒に参加しました。どちらの学年も、国語で学習したことのまとめとして、専門の方からお話を聞きました。国語で学んだことを確認したり、新たに出てきた疑問について質問したりと楽しく学ぶことができました。

## 【後期資源回収 ご協力ありがとうございました】

10月5日（土）に後期資源回収を行いました。地域の皆様のご協力により、多くの資源を回収することができました。子ども会および、育友会の役員の皆様には、早朝より回収をお世話になりありがとうございました。子ども達もたくさん手伝いに来てくれました。



【たくさんの段ボールが集まりました】



【アルミ缶もたくさん集まっています】



### <11月の予定>

- |        |                       |
|--------|-----------------------|
| 1日（金）  | 修学旅行2日目               |
| 3日（日）  | 文化の日 4日（月）振替休日        |
| 10日（日） | 青郷地区文化祭（4・5年生出演）      |
| 12日（火） | 研究会（下校が早くなります）        |
| 15日（金） | 研究会（下校が早くなります）        |
| 20日（水） | 大飯郡小中学校連合音楽会（4・5年生出演） |
| 29日（金） | 校内研究会（下校が早くなります）      |

### <12月の予定>

- |        |                   |
|--------|-------------------|
| 20日（金） | 第2学期保護者会（給食後下校）   |
| 23日（月） | 第2学期終業式（給食はありません） |

\* 子ども達の学びの様子は、ブログでも紹介しています。ご覧ください。

〈 <http://seikyo.takahama-town.com/> 〉



〈QRコード〉